

Sujet : [INTERNET] "enquête publique - Ferme éolienne de Saint-Hilaire-du-Maine",

De : Melanie Chardron <melanie.chardron2@[REDACTED]>

Date : 17/12/2018 15:16

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Madame, monsieur

Je viens d'apprendre que l'enquete publique concernant le parc éolien de Saint hilaire du Maine vient de débuter et je souhaite vous apporter mon avis très favorable.

Cela fait quelques années que j'entends parler de ce projet, notamment grace a l'association vents citoyens. Je me sens très concerné par la question énergétique en tant que citoyenne. Même si je suis convaincue que la meilleure énergie est celle que l'on ne consomme pas, il me parait urgent de développer les énergies dites renouvelables (éolien, solaire, bois déchiqueté durable) et au plus proche de leur lieu de consommation! Il faut relocaliser la production énergétique, ce qui entrainerait également des retombées économiques sur notre territoire.

Pour moi, l'urgence climatique est beaucoup plus importante que les "inconvénients" paysagers ou sonores que certains riverains mettent en avant pour affaiblir le projet. Je suis une habitante du sud mayenne mais, croyez moi, je soutiendrai tout autant ce projet s'il était juste a coté de chez moi!

Le projet de Saint Hilaire me plait particulièrement car il est possible qu'il devienne le premier parc éolien "citoyen" de la Mayenne!

Merci de prendre mon avis en compte,

Bien cordialement

Melanie chardron

Les landes

53200 AZE



Garanti sans virus. www.avast.com